

Marée montante

Les trois courbes annoncées sont sur la page suivante. Je vous suggère de l'imprimer (ou de la mettre plein écran) pour avoir une vision globale de la situation et, surtout, de son évolution.

Comme d'habitude, chaque point est la moyenne des valeurs sur les 7 derniers jours.

Analyse

L'augmentation du **nombre de cas** est préoccupante car elle devient assez clairement à tendance exponentielle. Je ne me suis pas encore livré à une estimation du fameux R_0 , mais ça ne saurait tarder. Le temps de doublement du nombre de cas se précise autour de 12-13 jours.

Le **nombre d'hospitalisations** commence à augmenter assez nettement mais on ne peut pas encore parler de variation exponentielle. Le temps de doublement est d'environ un mois.

Cette tendance à la hausse est quasiment simultanée pour les deux indicateurs et elle commence autour du 20 juillet. Je ne me risquerai pas à dire que la fête de la musique y est pour quelque chose.

Le **nombre de morts** continue à osciller entre 10 et 20, sans montrer de tendance à l'augmentation. Mais il est clair qu'une partie des gens qui sont entrés à l'hôpital risquent malheureusement d'y décéder.

Remplissage

Pour noircir cette page, je vous donne quelques nouvelles de ce qui se passe à l'étranger.

En **Italie**, la situation est plutôt bonne avec une légère remontée du nombre de cas (autour de 500 par jour). Une vingtaine de morts par jour mais les données ne semblent pas très fiables.

En **Espagne**, le nombre de cas augmente rapidement depuis la mi-juillet et atteint 4000 par jour. Comme en France, on compte entre 10 et 20 morts par jour.

En **Grande Bretagne**, plus de données depuis le 12 août. La situation était stable avec 1000 cas et 40 morts par jour.

En **Allemagne**, le nombre de cas augmente depuis la mi-juillet. Il atteint actuellement 1300 par jour. Le temps de doublement est d'une vingtaine de jours. Le nombre de morts est stable autour de 5 par jour.

Au **États-Unis**, le nombre de cas diminue depuis la mi-juillet mais est encore à plus de 50 000 par jour. Le nombre de morts est stable autour de 1000 par jour depuis début août.

Au **Brésil**, le nombre de cas redescend depuis le début août mais est encore à 40 000 par jour. Le nombre de morts est stable autour de 1000 par jour depuis début juin.

